



5/24 先輩に学ぶ(川崎小学校) -南極の氷を触ってみる-

川崎小学校で5年生を対象に「先輩に学ぶ」と題した学習会を開催し、卒業生で海上自衛隊員の谷口隆士さんの話を聞きました。児童たちは、谷口さんが観測隊員として訪れた南極の話に熱心に耳を傾け、また南極から持ち帰ってきた氷を触るなど貴重な体験ができました。



5/28 かめやまげんきっこフェスティバル

0歳から就学前の乳幼児とその保護者を対象に、「かめやまげんきっこフェスティバル」をあいいいで開催しました。リズム遊びや絵本の読み聞かせ、運動遊び講座などが催され、参加した親子は笑顔あふれる楽しいひとときを過ごしました。



6/2 親と子のよい歯のコンクール

あいいいで「親と子のよい歯のコンクール」の審査と表彰式が行われました。昨年度の3歳児健康診査歯科健診を受診した子とその親のなかから、川戸仁美さん 佐真くん親子が最優秀賞に選出されました。2人は市の代表として、県のコンクールに出場されます。



6/5 水防訓練

水害を未然に防止し、被害を最小限に食い止めるための応急工法を習得することや消防団員の士気の向上を目的に、鈴鹿川河川敷で「水防訓練」が行われました。参加した約400人の団員たちは、堤防の決壊を未然に防ぐ「月の輪工法」などを実施し、本番さながら真剣に取り組んでいました。また、県建設業協会亀山支部による大型土のう積みも行われました。

6/6~10

中学生が職場体験

6月6日から10日まで、市内中学校2年生が職場体験学習を行いました。この体験は、一日一日とても充実した日々で、一週間があったという間に感じました。そして、たくさんの人と出会い、人間としての幅が広がったのではないかと思います。この経験を将来にも生かしていきたいと思います。

※文章と写真①~③は、広報秘書室で職場体験として参加した中学生が作成および撮影しました。



6/17

高齢者ゲートボール大会

健全な心と体を鍛え、親睦を深めるとともにゲートボールの普及発展・技術の向上を目的に、西野公園運動広場で「高齢者ゲートボール大会」が開催されました。約70人が参加し、地区ごとのチームに別れて楽しく競技しました。



6/18

亀山市民大学キラリ特別講演会 リニア中央新幹線と亀山を考える～ポスト伊勢志摩サミットと亀山

亀山市総合環境研究センターと市の共催による「亀山市民大学キラリ特別講演会」が市文化会館で開催され、約350人が参加しました。三重大学名誉教授・名古屋産業大学名誉学長の伊藤達雄さんによる「リニア中央新幹線と亀山」と題した基調講演とパネル討論が行われました。



6/18

「ブレンディの森 森づくり活動」 展示スペース開設式

味の素ゼネラルフーズ(株)が坂下地区で進めてきた森林整備活動の成果を紹介する「ブレンディの森 森づくり活動」展示スペースを、坂下地区まちづくり協議会と協働で鈴鹿馬子唄会館に開設しました。開設式当日は、同社のコマーシャルに出演するタレントで作家のピース又吉直樹さんを迎えたテープカットでお祝いました。

※同社は、平成26年に三重県、亀山市と森づくりに関する協定を結び、鈴鹿川流域である坂下地区の森林整備活動に取り組んでいます。年6回程度の活動をしており、同社のグループ会社の社員や地域住民などが協働して、間伐・下草刈りや歩道の整備などを行っています。



又吉さん(写真中央)と地域住民との交流会では楽しい時間を過ごしました。